



Sauber: 25 Kinder des LfV Schutterwald putzten am Samstag vier Stunden vor einer örtlichen Bäckerei rund 100 Fahrräder der Kunden.

Den Grund erläutert Michaela Rösch vom Verein: »Der

LfV steht für Fitness und somit auch Fahrradfahren.« Die Bäckereihaber seien seit Jahren Förderer des LfV. Alle dortigen Kunden erhielten einen Gutschein zum Fahrradputzen. Alles gratis also, aber

es gab freiwillige Spenden, die in die Jugendkasse gingen. Das Team organisiert davon etwas für die Kinder des LfV. Die Putz-Aktion läuft schon seit fünf Jahren und ist laut Michaela Rösch fester

Bestandteil im Terminkalender der LfV-Jugend. Die Lokale Agenda Schutterwald regte bei den Kunden im Sinne der Umwelt an, zu Besorgungen Fahrräder zu nutzen.

sch/Foto: Ulrich Marx